

2つの小学校で演奏会を開催



東京・目黒区立上目黒小(07・1・11)

5・6年生 106名 と先生方



子どもと演奏家と一緒に演奏する場面も・・・
子どもの感想・・・
「迫力あったね」
「弓だけでなく指でも弾いていたね」

川田知子さん(ヴァイオリン)
藤森亮一さん(チェロ)
寺嶋陸也さん(ピアノ)

演奏曲目は下記HPで・・・

HP:<http://www16.ocn.ne.jp/~kodomoni/>

* 2つの演奏会とも、目黒区のアーティスト派遣プログラムの一環として、目黒区芸術文化振興財団と協力して行ないました。



「ヴァイオリンは手でなくあごで
はさんで持つんだね」

*初めてヴァイオリンを体験する子どもたち

<上目黒小・南里校長先生> 子どもたちばかりでなく、この場に居合わせた者のすべてが心豊かな感動に包まれた時を過ごさせていただきました。手を伸ばせば届く距離で演奏を聴かせていただいたことで普段は感じることの難しい演奏家の人間性にまで触れさせていただいたように思えました。

<川田知子さん> 子どもたちも学校の中という仕切られた空間にしながら、特別なふんいきに触れる機会を作られることによって感情が豊かになることでしょう。これからも協力させて下さい。

<藤森亮一さん> 子ども達が予想以上に喜んでくれたのに驚きました。成果は大きかったと思います。

<寺嶋陸也さん> 子供達は反応がストレートだし、とてもよく聴いてくれるので、彼らからこちらが学ぶ事が多い感じがします。今日くらいの人数ですぐ間近で聴いてもらう方が子供達にとっても演奏家にとっても良いように思います。

<漆原啓子さん> とても近くに子供達がすわっていたので、最初は少しとまどいましたが、熱心な視線にはげまされ、とても集中して演奏することが出来ました。

<林絵里さん> もちろん、大人の前では当たり前ですが、子供達や中高校生位までは演奏家は真剣に100%以上の気持ちで向かわないと、子供達はついて来ないと思っています。 (報告)「NPO法人 子どもに音楽を」理事長 徳永扶美子
次回は会計報告、総会のお知らせの予定です。